

# El fondo GPF Capital se hace con la mayoría de Vicarli

**M.Á. Patiño.** Madrid

GPF Capital ha ejecutado su quinta inversión con la adquisición de una participación mayoritaria en el grupo Vicarli, una de las compañías de mayor crecimiento en España en el sector de la logística y el transporte. Fundada en Navarra en 1978, Vicarli está presente en España, México, Chile, EEUU, Costa Rica y Portugal. Tiene siete centros logísticos en Navarra, País Vasco, Cataluña y Portugal y más de 170 vehículos operan-

do en España y Europa. Estima cerrar 2017 con unas ventas superiores a 30 millones.

Vicarli trabaja como operador logístico para grandes energéticas españolas. El equipo directivo de Vicarli permanecerá dentro de la estructura accionarial de la compañía. Seguirá liderado por Jesús Liberal como primer ejecutivo. GPF Capital fue fundada por Guillermo Castellanos, Lorenzo Martínez de Albornoz, Ignacio Olascoaga y Martín Rodrí-

guez-Fraile, y gestiona un fondo de más de 100 millones participado por inversores privados de España y de 11 países de Latinoamérica. Opera invirtiendo entre 10 millones y 20 millones de capital propio por operación.

GPF, que en 2016 tomó una participación mayoritaria en Aurgi, ha sido asesorado por Uría Menéndez, Argo Asesores y Deloitte. Vicarli ha contado con Garrigues, BBVA y CaixaBank han aportado la financiación bancaria.